
 

 

 

                

 コロナ禍の令和２年（2020年）も、早いもので、あと一ヶ月で終わりを迎えます。今年は、本当に大変な年

でした。しかし、そんな中でも、生徒一人ひとりが元気に学校生活を送れていることが何より幸せなことです。 

いよいよ２学期まとめの月になります。保護者懇談会、生徒総会等ありますが、来年につながるよい一ヶ月にし

たいものです。 

 

 

 

 １１月12日に行われた立会演説会、投票 

の結果、令和３年度の生徒会長（村山倖誠さん） 

男子副会長（佐々木将吾さん）、女子副会長（ 

飯島穂乃花さん）が決まりました。 

 一中が大事にしている「あいさつをさらに 

よいものにしたい」ことを中心に新たな一中を 

創り上げていこうという意気込みが感じられ、 

とても頼もしいです。３年生から引き継ぐだけでなく、新しいことを自分たちで考えて進めていく生徒会となる 

ことを期待しています。よろしくお願いします。 

 

  例年であれば茜祭で行う音楽会（合唱発表）ですが、今年は新型コロナウイルス

感染拡大防止の関係で11月の参観日（学校公開）に合わせて行いました。 

 音楽の授業でも、学級でもしばらく歌うことができず寂しい思いをしていましたが、２学期になり本格的に 

歌唱の学習も進められるようになり、発表会では一中らしい素敵な歌声が体育館に響きました。 

 １年生は中学校で初めの合唱発表。「明日へ」を元気よく歌いました。２年生は、歌詞の意味をしみじみ考えて

しまう「空は今」をしっとりと歌い上げました。３年生、中学校最後の合唱発表。まさに、今の自分たちに語り

かけるような「手紙」を、進路に向かう気持ちを重ねて歌い切りました。どの学年も、その学年のよさを表現し

た、本当に素敵な合唱発表となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 11月11日（水）、２年生の社会科（地理：中部地方） 

で全校研究授業が行われました。 

 我々が住んでいる中部地方の産業について学習を進め、 

本時では農業の特色を、資料をもとに考え合いました。 

 レタスの出荷量が全国で群を抜いて多い長野県。「なぜ、 

長野県はこんなにたくさんのレタスが獲れるのだろうか？」 

「なぜ、他の県とこんなに差があるのだろうか？」という問いから、予想を立て、グループで資料をもとに考え

合いました。来年度から完全実施となる新学習指導要領で大事にしている「主体的・対話的で深い学び」の実現

に向けて、自ら問いを持ち、友と協働して解決し、学びを深めていく姿が見られました。 

 よい授業を提供して下さった２年1組のみなさんありがとうございました。 

 

 

令和２年11月26日（木） 
担当：小野澤健（教頭） 

 阿南町立阿南第一中学校 学校だより  

令和２年度 11月号 

合唱発表会 

社会科研究授業 

生徒会新三役決まる 

立会演説会の様子 

「主体的・対話的で深い学び」の実現に向けて 
２年 社会科（地理）の授業 

職員への挨拶の様子 



＜今後の主な予定＞ 

 １２月１１日（金）～１６（水） 保護者懇談会 

    １７日（木）生徒総会② 

    ２５日（金）２学期終業式 

    ２６日（土）～ 年末休業 ※２９日（火）～１／３（日）学校閉庁期間 

  １月 ７日（木）３学期始業式 

     ８日（金）３学年第８回テスト 

    １４日（木）新生徒会スタート 
 
 
・昨日、生徒を通じて「学校評価アンケート」を配布させていただきました。生徒一人ひとりが楽しく、安全
に学校生活を送れるように教職員一同精一杯努めておりますが、気になる点等がありましたら、遠慮なくご
意見をお寄せいただけるようにお願いいたします。 

 なお、12月９日（金）までに、担任へご提出くださいますようお願いいたします。 
・来月11日（金）～16日（水）は保護者懇談会になります。ご多用のところご都合をつけていただきあり 
がとうございます。わずかな時間ではありますが、学校生活のことを中心に今後の方向について生徒、保護 
者、担任の三者で懇談を進めていきたいと思います。ご家庭でも話し合いを持たれて臨んでいただけると 
懇談も充実したものになると思いますので、よろしくお願いいたします。 


